



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 6. Februar 2017

MEDIENMITTEILUNG

Bei Abstimmungen und Wahlen immer auf dem Laufenden

Der Kanton Zug bietet Ihnen für den Abstimmungssonntag vom 12. Februar 2017 eine App an für die Visualisierung der Abstimmungsergebnisse auf mobilen Geräten.

Der Kanton Zug hat eine neue Webseite für die Visualisierung von Wahl- und Abstimmungsresultaten aufgeschaltet: <https://wab.zug.ch/>.

Bei Abstimmungen werden auf einer Karte die Stärkeverhältnisse aller Zuger Gemeinden dargestellt, bei Wahlen werden je nach dem auch Listenverbindungen und Panaschierstatistik grafisch aufbereitet. Die Grafiken lassen sich sehr einfach herunterladen oder auf einer anderen Website einbetten, z.B. direkt von den Medien. Je nach Vorlage werden auch Zwischenresultate veröffentlicht. Das Schlussergebnis ist ersichtlich, sobald die Resultate aller Gemeinden vorliegen.

Für mobile Geräte hat die Staatskanzlei zusammen mit der spezialisierten Firma «anthrazit ag» eine App entwickelt. Sie finden diese im Apple App Store und auf Google Play mit den Stichworten «Abstimmung» und «Zug». Zusätzlich steht Ihnen auf <https://wab.zug.ch/> auch eine SMS-Benachrichtigung zur Verfügung. App und SMS-Benachrichtigung sind kostenlos. Die App wie auch die SMS-Benachrichtigung gelten für alle zukünftigen Wahl- und Abstimmungssonstage.

Profitieren Sie von dieser neuen Dienstleistung, geniessen Sie den Sonntagsspaziergang und bleiben Sie dennoch auf dem Laufenden.

Weitere Auskünfte:

Urs G. Fuchs, Leiter

Tel. 041 728 31 31